



西ノ島小学校・西ノ島中学校の完成を祝い、 新校舎竣工式を行いました。

7月15日（金）に、西ノ島小学校児童や西ノ島中学校生徒、また、多くの来賓の方々にご出席をいただき、西ノ島小学校・中学校一体型新校舎の竣工式を盛大に執り行いました。

式では、西ノ島小学校児童・中学校生徒による、それぞれの校歌斉唱が披露され、小学校代表として白石志帆さん、中学校代表として三角陸斗さんが立派な挨拶をされました。

また、お祝いの餅まきでは、町民の方々も参加し、これまでにない量の餅がまかれるなど、子どもから大人までたいへん盛り上がりました。

2学期からは西ノ島の児童・生徒が新しい学び舎で健やかな学校生活を送っていただくことを期待します。



新校舎のご案内



西ノ島小学校・中学校の新校舎は、3階建てで、鉄筋コンクリート造りではあるものの内装には木材をふんだんに使っておりぬくもり感あふれる校舎となっています。

また、地域住民の皆さんにも利用しやすい環境とするため、体育館と学校図書館を玄関付近に配置しました。

さらに、備蓄庫や自家発電機、太陽光発電設備を備え、災害発生時など住民の避難所として機能するよう整備しています。



メインアリーナ



昇降口



正面玄関



教室



図書室



中庭



夜の風景



理科室



音楽室

10月には竣工イベントを企画しています。

10月16日には、西ノ島小学校・中学校一体型校舎の完成を記念し、山陰フィルハーモニー管弦楽団を招き、演奏会を開催する予定です。

みなさま、お誘いあわせの上、子どもたちの新しい学び舎へお越しください。